



Lanzamiento del libro "La causa de la libertad"

Autor de esa obra es el rector de la Universidad "Adolfo Ibáñez", Gonzalo Ibáñez Santa María. El lanzamiento se efectuará el viernes venidero.

En un acto que tendrá lugar el viernes próximo, al mediodía, en la Casa Central de la Universidad "Adolfo Ibáñez", en Recreo, será lanzado el libro "La causa de la libertad, ética, política, derecho", del cual es autor el rector de esa casa de estudios superiores, el abogado y académico Gonzalo Ibáñez Santa María.

El propósito de esta obra es destacar la importancia que, para que exista una sólida libertad, tienen tres aspectos fundamentales como son la ética, la política y el derecho. "Tres palabras —expresa el autor— que, a cada instante, aparecen en los debates que hoy se multiplican en nuestra patria. Al oírlas, sin embargo, no es inusual que affore en los oyentes una mezcla de scepticismo acerca de su contenido y de su exacta validez. Ha pasado con ellas lo que con otras de origen tanto más noble: paz, amor, justicia, solidaridad... Se han usado tanto y en tan disímiles sentidos que ya no se sabe si tienen o no alguno".

El texto de esta obra está conformado por trabajos presentados por el autor en diferentes seminarios o

círculos de conferencias, que han sido corregidos y hábilmente amalgamados, de tal modo que presentan un todo coherente, de fácil comprensión, y cumplen con el propósito del autor de rescatar esos términos, pues "devolverles su mejor sentido tiene una importancia capital para la proyección de nuestra cultura. En el fondo, es la causa de la libertad la que está en juego".

El conocimiento del documento "Evangelio, ética y política" elaborado por el Comité Permanente del Episcopado, movió al académico Gonzalo Ibáñez a preparar este volumen que contiene las observaciones que "en un momento, me mereció el documento" del Episcopado. Al margen —señala— de acuerdos o desacuerdos puntuales, dichas observaciones se dirigen a poner de relieve la ausencia de una doctrina sistemática sobre esos temas que permitiera orientar con cierta seguridad la conducta libre de los fieles. Como este vacío no ha sido aún llenado, me pareció importante no quedar en la sola crítica, sino también entrar a avanzar mis ideas al respecto".



Rector de la Universidad "Adolfo Ibáñez", Gonzalo Ibáñez Santa María.

que debe regir la vida de los seres humanos, mediante la autonomía de la conciencia, que es inherente a la libertad.

El segundo capítulo está dedicado a la política, que se inicia con reflexiones sobre el tema "La enseñanza política de la Iglesia Católica", para pasar por sobre otros aspectos de tanto interés como son Democracia e ideología democrática, el sentido de la libertad, Partidos políticos y unidad nacional, para concluir con la "Cultura de la vida y cultura de la muerte".

El tercer capítulo está dedicado el Derecho, en que naturalmente se refiere, entre otras materias, a esa expresión de uso ordinario como es "derechos humanos".

El cuarto capítulo converge hacia la Universidad, materia que el autor conoce en profundidad, por haber transcurrido gran parte de su existencia vinculado a ella, como estudiante, como académico y ahora como rector de una de ellas.

Se completa el volumen, publicado por Ediciones Algarrobo, de la Universidad "Adolfo Ibáñez", con comentarios sobre el documento de los obispos "Evangelio, ética y política", y con un análisis sobre el tema "¿Qué se juega en las elecciones?"

Luciano Figueroa C.

el Mercurio, Valparaíso, 29- VIII- 1989 p. 2.

173482

Lanzamiento del libro "La causa de la libertad" [artículo]

Luciano Figueroa C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Figueroa Contreras, Luciano

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzamiento del libro "La causa de la libertad" [artículo] Luciano Figueroa C. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile